
Protokolleintrag vom 29.10.2008

2008/495
Schriftliche Anfrage von Dr. Claudia Nielsen (SP) vom 29.10.2008:
Haldenstrasse und Talwiesenstrasse, Schleichverkehr
 
Von Dr. Claudia Nielsen (SP) ist am 29. Oktober 2008 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Sowohl die Haldenstrasse wie auch die Talwiesenstrasse in Wiedikon sind gemäss kommunalem Verkehrsplan Quartierstrassen. Sie haben die Funktion das
Quartier verkehrlich zu erschliessen. Trotzdem werden diese Strassen von vielen Autofahrerinnen und Autofahrern als Durchgangsstrassen und Schleichweg
benutzt und erhöhen damit das Verkehrsaufkommen im Quartier mit allen negativen Konsequenzen. Trotz der begrüssenswerten Verengungen der Haldenstrasse
im Bereich zwischen Binz- und Bühlstrasse ergiesst sich immer noch zu viel Auto- und Lastwagenverkehr in diese Quartierstrasse.
 
Ich bitte deshalb den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:
 

1. Teilt der Stadtrat die Einschätzung, dass der Durchgangsverkehr in der Haldenstrasse und der Talwiesenstrasse zu gross ist?
2. Wurden in den letzten Jahren Verkehrszählungen an diesen beiden Strassen durchgeführt? Wenn ja, was waren die Ergebnisse?
3. Wie schätzt der Stadtrat die Auswirkungen der Eröffnung des Üetlibergtunnels im nächsten Jahr auf das Verkehrsaufkommen in diesen beiden

Quartierstrassen ein?
4. Welche Massnahmen gedenkt der Stadtrat in welchem Zeitraum zu ergreifen, um den unerwünschten Durchgangsverkehr in diesen beiden Strassen zu

unterbinden resp. zu minimieren?
 
Mitteilung an den Stadtrat


